

ALA SOMBRA

La inflación no baja de 7.45% mensual; por tercer año consecutivo dejamos de ser top 25 en inversión extranjera directa de la consultora Kearney; el ritmo industrial va en picada; sin embargo, los de Japan Credit Rating ratificaron en 'A-' su calificación crediticia en moneda extranjera y en 'A+' para la moneda mexicana. Todo por su sentido oriental de confiar en las personas. Con el instinto basta, aseguran.

Los japoneses están viendo algo en la economía mexicana que ni las calificadoras internacionales ni nadie más ve: estabilidad e inversiones a manos llenas en el país. El eje de la confianza nipona, nos explican, es la figura de **ROGELIO RAMÍREZ DE LA O**, secretario de Hacienda, quien los convence más en el plano personal y humano, que el resto de indicadores financieros.



ALEJANDRO GÓMEZ